

令和4年度 教育活動後援会助成報告(第1学期)について

第1学期に助成した教育活動について御報告いたします。

作業学習(中学部)

中学部木工班では、机の上に置くラックやペン立てなど、木製ステーションナリーを製作しています。製作の工程では、ドリルビットや塗装作業で使う手袋、紙やすりなどたくさんの消耗品を使います。教育活動後援会費で必要物品を調達させていただき、作業学習で活用しています。



部活動(高等部 美術部)



美術部では、一人一人がテーマをもち、写真や想像を基に、ファンタジーあふれる作品を制作しています。今回、御購入させていただいた用紙や絵の具の効果を最大限に活かして、自分らしい表現を目指しています。

ほっとクラブ(本校 同窓会)



ほっとクラブでは、教育活動後援会からの助成を受け、今年度3年ぶりにふれあいコンサートを開催することができました。コンサートでは、Takano&Miyuki様をお呼びし、ピアノとフルートの美しい音色と参加者にとって耳なじみのある選曲で、とても楽しいひと時を過ごしました。

教育活動後援会より助成を受けて、児童生徒、卒業生の皆さんは、それぞれ自分らしく活動に参加することができました。ありがとうございました。